



Vorlage Nr. 21-O-23-0015

Tagesordnungspunkt 3.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Sonnenberg am 21. September 2021

Entwicklungsperspektiven für die Konrad-Duden-Schule schaffen

Wie bereits vom Schulamt des Dezernat III festgestellt, machen „die wachsenden Schülerzahlen Neu- und Erweiterungsbauten von Schulen notwendig; für die Interimszeit müssen Container als Klassenzimmer aufgestellt werden“. Auch an der Konrad-Duden-Schule besteht erheblicher Platzbedarf und die Schulgemeinschaft benötigt eine räumliche Ausdehnung der Schule, um u.A. einen der Schülerzahl angemessenen Pausenhof darstellen zu können. Um dies zu gewährleisten, bietet sich das - momentan ungenutzte - städtische Grundstück an, welches unmittelbar an das Grundstück der Konrad-Duden-Schule angrenzt. Dieses Grundstück liegt zwischen der Straße Am Schloßberg bzw. dem Parkplatz am Schulkinderhaus und der Straße Kloppenheimer Steige. Durch zusätzliche Fläche besteht einerseits die Möglichkeit ggf. notwendige Container (wie in den letzten Jahren) aufzustellen. Zusätzlich könnten den Schülerinnen und Schülern weitere und neue Unterrichtsangebote auch an der frischen Luft geboten werden.

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen und an den Ortsbeirat zu berichten, ob das städtische Grundstück, welches süd-östlich an das aktuelle Grundstück der Konrad-Duden-Schule angrenzt, nutzbar gemacht werden kann und, ob dieses der Konrad-Duden-Schule zur Verfügung gestellt werden kann.

Protokollnotiz Nr. 0044

Der Antrag wird mit Beschluss 0043 zum Tagesordnungspunkt 3 von der antragstellenden Fraktion (FDP-Fraktion) für erledigt erklärt.

Verteiler:

1008 z.d.A.

Bauer
Ortsvorsteher